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4. Schulvereinssitzung  

Leitung: Isabel Priemer Datum/Uhrzeit: 22.09.2021, 19:30-21 Uhr 

Protokollführerin: Tanja Peters Raum/Ort: GS Stieglitzschule 

anwesend: Nina Barkmeyer, Sven Barthel, Antje Hille, Katharina Kockerols, Ulrich Mischke, Tanja Peters, 
Isabel Priemer, Stephie Tibor 

 

Protokoll  

Tagesordnungspunkte: 

TOP 1: Vorstellung der durchgeführten Projekte 2019-2021/neue Projektideen 

TOP 2: Bericht der Kassenwartin 

TOP 3: Entlassung des Vorstands/Neuwahlen  

TOP 4: Verschiedenes 

 

zu TOP: Ergebnis(se):/Vereinbarung(en) Wer? Bis wann? 

1 - Ausflug Kiekebergmuseum, IT-System Bibliothek, Tischkicker, Osterhasen-Aktion, 

Präventionsworkshop mit Herrn Mollenhauer 

- die von Herrn Brinkmann initiierte „Fussballpause“ wird mit Fussbällen, die von 

einem anonymen Spender gesponsert wurden, unterstützt. 

- die SPK Harburg-Buxtehude hat Spendenbereitschaft signalisiert; nach 

Rücksprache mit der OGS Leitung und Herr Brinkmann werden Sachspenden für 

den Außenbereich angedacht. 

 

 

 

 

Isa 

 

2 - derzeitiger Kontostand: 6.776,83€; im November werden die Mitgliederbeiträge 

in Höhe 1.555€ von für das kommende Kalenderjahr eingezogen. 

- die Anzahl der Mitglieder hat sich von 86 im Jahr 2017 auf aktuell 46 Mitglieder 

reduziert. 

  

3 - der Vorstand wird einstimmig entlassen. 
- Isa und Uli stellen sich erneut für das Amt der 1. Vorsitzenden bzw. des 2. 
Vorsitzenden zur Verfügung und werden einstimmig wieder gewählt. 
- Nina stellt sich für das Amt der Kassenwartin wieder zur Verfügung und wird 
einstimmig gewählt; Katharina wird die Aufgabe der Kassenprüferin übernehmen. 
- zum „head of Kuchen“ wird Antje erneut berufen 
- Sven erklärt sich bereit, die website und den digitalen Auftritt des Schulvereins 
weiterhin zu pflegen. 
- Tanja übernimmt nach einstimmiger Wahl wieder das Amt der Protokollführerin. 
 
 

  

4 - Nina erinnert an den coronabedingten Forderungsverzicht der Mitgliedsbeiträge 

für 2020 und 2021. 

- dem Mitgliederschwund soll im Zuge einer Werbeaktion mittels eines Flyers über 

Iserv entgegengewirkt werden; in diesem Zusammenhang wird bei Frau Gefken 

und Herrn Jäger um eine Emailadresse für den Schulverein gebeten. 

- Isa bringt die Idee „Zweites Schulbrot“ ein; ein Meinungsbild der Schulleitung 

wird hierfür eingeholt. 

 

 

Alle 

 

Isa 
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Gez. Tanja Peters 26.09.2021 


